

Un momento único para los protestantes españoles

Escrito por Actualidad Evangélica / Conchi González
Jueves, 02 de Julio de 2015 17:37

La Comisión del 500 Aniversario presentó formalmente el proyecto de conmemoración en 2007, ante medio centenar de pastores y líderes de distintas partes de España, reunidos en Madrid para la ocasión.



(MADRID, 02/07/2015) Bajo el lema "La Reforma continúa", y a falta de poco más de un año para la **conmemoración en el año 2017 del 500 aniversario de la Reforma**, la Comisión Organizadora de FEREDE ha presentado la página web del evento

www.500reforma.org

junto con el programa de actividades previsto. Conscientes de la oportunidad única para los protestantes españoles, la Comisión anima a todas las iglesias y comunidades a prepararse para la fecha y comenzar a desarrollar proyectos.

VALORES DEL 500º ANIVERSARIO

La Comisión del 500 Aniversario propone inicialmente **cinco valores** sobre los que asentar la conmemoración y todas sus actividades definidos en torno a, **la transformación**

Un momento único para los protestantes españoles

Escrito por Actualidad Evangélica / Conchi González
Jueves, 02 de Julio de 2015 17:37

que supuso el camino de los Reformadores;

la regeneración

como base del mensaje de la Reforma;

el progreso

como efecto de la Reforma;

la reconciliación

como misión de la Iglesia; y

la revelación

a través de la Biblia como fuente de dirección personal.

ACTIVIDADES PROMOVIDAS POR LA COMISIÓN ORGANIZADORA



En la reunión a la que se ha convocado a representantes y líderes de agrupaciones y denominaciones, movimientos nacionales, consejos evangélicos y consejerías, y con la presencia de cerca de 50 de ellos, la Comisión ha propuesto reservar **los días 29 y 30 de junio y 1 de Julio de 2017**, para participar en el **VIII Congreso Evangélico** y la **Fiesta del Protestantismo**, que se celebrarán

Un momento único para los protestantes españoles

Escrito por Actualidad Evangélica / Conchi González
Jueves, 02 de Julio de 2015 17:37

en Madrid

. Las actividades promovidas por la Comisión culminarán con la celebración del **Día de la Reforma el 31 de Octubre**, evento en el que se quiere contar con representantes de las instituciones de la Administración, y de los Gobiernos locales y autonómicos de la comunidad de Madrid.

CONGRESO PROTESTANTE Y A LA FIESTA DEL PROTESTANTISMO

Si bien el contenido específico del **VIII Congreso Protestante** aún está por definir, se prevé que se centre en **la actualidad d**e la Reforma, creando espacios para la reflexión y el intercambio sobre qué significó y cómo cambió el panorama europeo y mundial y su perspectiva actual, prestando una especial atención a la Iglesia y su posición respecto a los valores de la Reforma. El Congreso se está diseñando como un punto de encuentro para 400-500 personas, con talleres, mesas redondas y exposiciones de interés común, creándose contenidos destinados no sólo a pastores sino también a representantes y líderes de movimientos juveniles, de mujeres y otros ministerios específicos.

Un momento único para los protestantes españoles

Escrito por Actualidad Evangélica / Conchi González
Jueves, 02 de Julio de 2015 17:37



Un momento único para los protestantes españoles

Escrito por Actualidad Evangélica / Conchi González
Jueves, 02 de Julio de 2015 17:37



FOTO: M. Actualidad Evangélica / Conchi González, secretaria "500Reforma"